

ワクワク通信

お客様とイバセキを結ぶホットライン

4月号 2023 

発行元：茨石商事株式会社
TEL: 0299-24-2680
http://www.ibaseki.com

お知らせ

茨城県より一般家庭に対してLPガス料金の補助が入ります。3月ご利用分に対して一世帯一律500円の値引きとなります。4月の検針票に記載致しますので、ご確認ください。



KANTA-KUN

Episode1

「異次元の一発売り」

は？ ナニコレ？

乾太くん ガス衣類乾燥機 メーカー値上げに対抗！

5kgタイプ **なななんと！**
99,900円 (税込) 本体価格

主婦が嬉しい衣類乾燥機をドローンと出血大特価！売り切れ御免！今すぐお電話下さい！

 **0120-41-2680**
お求めやすい工事費込の月払い（リース保証付き）

容量 8kgタイプ	1,800円 (税別)	× 84回払い
容量 5kgタイプ	1,540円 (税別)	

ガス代
1回たったの **約63円**

濡れたままポンと入れるだけ。
52分でしっかりフル乾燥！
毎日使っても安心の低コスト！

「第5回WBC（ワールド・ベースボール・クラシック）」はドラマチックな日本の優勝で幕を閉じました。振り返れば数多くのドラマが有る中、記憶に残るのが1次リーグブルワでのチエコと日本の振舞でした。試合後にチエコ選手らが、勝利した侍ジャパンを称えベンチから出て拍手を送る姿や死球を与えた佐々木投手と相手選手の爽やかな交流等々。そのお互いをリスペクトし親しみを分かち合える国民性はどこか似ている様に思えます。そもそも野球が余り盛んでないヨーロッパでは勿論プロリーグは少なく、チエコの選手全員が各々の職業を持っていてという現実の中で野球を愛し楽しみ、しかも真剣にやっている様子が好感を持てますし、WBCに参加する為に2週間もの有給休暇で来日しているという所が、連日激戦が続く中で一服の清涼感を与えてくれました。

そんな自由と民主主義、基本的人権、法の支配といった根本的価値観を日本と共有する彼らですが、過去には辛い経験も多く持つからこそ優しい気遣いが出るのかもしれない。国体が激しく変化してきた歴史。「ブラハの春」と呼ばれた民主改革はソ連等が軍事介入し多くの市民が犠牲になり失敗に終わりました。（その構図が現在ではまるでウクライナとロシア）かつてチエコスロバキアと呼ばれ、共產主義国家構成地域の中で秘密警察網による思想的締付により旧東ドイツと並ぶ最悪の警察国家でした。1989のビロード革命（その時民衆の心を繋いだ曲が「ヘイジュード」）によりスロバキアと分離独立し、チエコは民主国家として日本共良好な関係を築いて現在に至っております。今年も多くは多くの外国人が観光や買物目的で日本を訪れております。それぞれの民族や国家観、人間性に違いはありますが、日本は安全で清潔で誠実な品格ある国だと世界に再びアピール出来たWBCでした。



佐々木投手とチエコの選手

今を切りとる 社長エッセイ 「チエコの二刀流」



WBC 歓喜の瞬間



既に補助対象の工事が始まったお客様もいます！補助金は無くなり次第終了となりますのでお早めにお問合せください！
お見積ご相談、もちろん無料です！



環境省、国交省、経産省の3省連携の省エネ補助金が始まります。

2重サッシ等、断熱性能高い窓 高効率給湯器

など、環境性能の高い改修に大きな補助金が充てられます。

☎ 0120-41-2680

浴室リフォーム？のご紹介

ご要望に叶う機能的な浴室を新規に設置

- ・新しくキレイなお風呂に入りたい
- ・お風呂が寒く、改善したい
- ・お掃除を楽にしたい
- ・なるべく安価に抑えたい

このような要望を頂いておりました。
今回表題に「？」と付けるような珍しい工事となりました。



室内土間に設置した床部分

こんな工事でした♪



既存の浴室はそのまま（引き続き使用可能）に、屋内の土間空間に新たに浴室を設置しました。元々が室内なのでヒートショック対策はバッチリであるうえ、浴室入り口もフラットに施工したので、高齢のご夫婦も安心してお使いいただける浴室となりました。

また、今回は既存の浴室の解体費用や基礎工事費用が大幅に削減された工事ですので、総工事費が非常に安価となりました。

工事担当の所感



担当の大和田です。
「土間空間にユニットバスを新設する」ご高齢のご夫婦世帯ならではの発想という内容でしたが、事前にご要望頂いた事柄すべてに応えられた工事でした。温かい居室からフラットな床でそのまま浴室へ入れる構造となっているので、寒暖差が無く、同時に利便性も格段に向上させることが出来ました。長年リフォームに携わる私も初めての内容でしたが、お客様に大変ご満足頂けました。

イバセキまで是非お問い合わせください♪ ☎ 0120-41-2680

ふるさと紀行

桜川市「曙光山月山寺」



月山寺本堂の様子

曙光山月山寺(がっさんじ)は、桜川市西小墾にある天台宗の寺院で、山号は曙光山という。月山寺は平安時代初期の延暦15年(796年)に徳一法師が橋本山の麓、現桜川市上城に法相宗の寺として創建した。大治2年(1127年)には、橋本城主谷中孫八郎将国が菩提寺として保護。その後、永享2年(1430年)に月山寺13世の光栄により、天台宗に改められた。江戸時代には、天台宗の学問所である「関東八檀林」の一つとして栄えた。関ヶ原合戦の時には東軍戦勝祈念があり、勝利の功として38世恵賢上人の時に現在の桜川市の場所に移転(朱印地)した。正式には曙光山見星悟道院月山寺という。本尊は薬師如来で、行基の作といわれる。

また江戸時代から、関東檀林の中心であり、学問と修行の場となってきた。現在も天台宗僧侶の多くの門徒が寝泊まりし修行に励んでいる。
古くは寛永3年(1626年)に寺院が焼失したが、笠間藩浅野長重の援助により再建された。地元の稲田御影石を使った石垣は昭和60年改修されたもので、寺の改修にあたっては住職が1億円、檀家衆などから浄財4億円ほどが集まり、大改修が行われたようである。
山門は、この寺が創建された現在の羽黒山駅の向こう橋本山を向いて立っている。この山門は幕末に建設された「一夜門」という。笠間藩の殿様から寺のケヤキを城へ献上せよとお達しがあったが、当時の住職がこれをきらって一夜のうちに山門を建てさせたのだとか。当時の格式は月山寺は格式10万石を与えられており、当時越後長岡の牧野家の分家でもあった笠間藩は8万石だったので、月山寺の方が格上であったといえる。
近年では1988年(平成10年)栃木県二宮町大根田にある、長栄寺が廃寺になり観音堂が移築されている。そして、敷地内には月山美術館があり、国指定文化財や県指定文化財が多く所蔵されている。また、境内の布袋堂には布袋尊が祀られており、常陸七福神の一つとされている。